

Martija: «Hemos dado un paso más en el proyecto del Racing» P26-27

## La EHE golpea a la ganadería regional y deja 28 muertes

Más de 150 animales han sido afectados por la Enfermedad Hemorrágica Epizootica en agosto, con 28 muertes | La propagación es gradual y se espera una actualización la próxima semana | Aunque la enfermedad se expande, el aumento en los casos es moderado y se implementan medidas de prevención

### ECONOMÍA

**El precio de vivienda supera la media nacional y sube un 33% en el segundo trimestre** P24

**La altas temperaturas dejan cinco muertos en Cantabria durante agosto** P7

**El próximo curso tendrá menos alumnos y más maestros**

El próximo 8 de septiembre de 2024 marcará el inicio del curso escolar en Cantabria, con un total de 367 centros educativos abriendo sus puertas para acoger a una matrícula de 86.761 alumnos, una cifra que refleja

El Consejero de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Alimentación de Cantabria, Pablo Palencia, ha brindado una actualización detallada sobre el brote de Enfermedad Hemorrágica Epizootica (EHE) que está afectando al ganado en la región durante el mes de agosto de 2024. Según el último informe de la Consejería de Ganadería, se ha confirmado que un total de 160 animales han sido afectados por esta enfermedad, y 28 de ellos han fallecido a causa de la misma. La dispersión geográfica de los casos abarca varias comarcas y municipios, lo que indica una extensión significativa de la infección a lo largo de la región. En cuanto a la localización de los casos, se ha observado que las áreas más afectadas incluyen diversas comarcas veterinarias dentro de Cantabria. En respuesta a esta situación, la Consejería de Ganadería ha instado a mantener y reforzar las medidas de bioseguridad. P2-3

un complejo panorama en términos de demanda educativa y organización institucional. Este ciclo académico se inicia con una notable disminución de estudiantes de Infantil, Primaria y Educación Especial. P4-5



Una de las viviendas del Gobierno de Cantabria que ha sido ocupada ilegalmente en Argoños. / ALERTA

## «Argoños se parece a un hotel de okupas»

Ayuntamiento y Gobierno regional piden una legislación nacional que evite la ocupación ilegal de viviendas como sucede en la localidad cántabra

El alcalde de Argoños, Juan José Barrietabeña denunció el impacto negativo que la ocupación ilegal está teniendo en su municipio. Barrietabeña describió cómo el crecimiento de las ocupaciones ilegales ha generado un clima de inseguridad y deterioro que afecta a todos

los vecinos. «Argoños se parece ahora a un hotel de okupas», afirmó el alcalde, señalando que muchos residentes viven con temor de que sus propiedades sean ocupadas en cualquier momento. Por su parte, el consejero de Fomento, Roberto Media, ha instado al Gobierno

de España a que adopte de manera urgente medidas concretas para combatir lo que ha calificado como un «grave problema de ocupación ilegal» en la comunidad autónoma de Cantabria. Media sostiene que esta situación se ha vuelto «insostenible». P6

**Jesica, la 'amiga' de Ábalos, cobró un sueldo público durante 18 meses** P19

**Sánchez quiere seguir al mando del PSOE a pesar de las críticas internas** P16-17